
Es wird einstimmig folgender Beschlussvorschlag gefasst: 
 
Der Verwaltungsausschuss möge beschließen: 
 
Der Skaterplatz Hohe Gast soll in seinem derzeitigen Zustand ertüchtigt werden, um für die 
Jugendlichen wieder nutzbar zu werden. Anschaffungen wie Licht, Sitzbänke, Fahrradständer 
und Kamera werden geprüft und im Rahmen zur Verfügung stehender Haushaltsmittel 
kostengünstig beauftragt. 
 


